

# HV mit Akustik-Rock-Konzert

Kulturverein «3 Eidgenossen» organisierte über 170 Kleinkunstanlässe in 20 Jahren

Bei der am letzten Freitag angesichts der starken Regenfälle kurzfristig von der Appenzeller Badi in das Vereinslokal «Brauquöll» verschobenen Hauptversammlung konnte das 20-jährige Bestehen des Kulturvereins «3 Eidgenossen» gefeiert werden.

(RD) Gut 30 Vereinsmitglieder fanden sich für die HV in der Braustube der Brauerei Locher ein. Präsident Dominik Ebner eröffnete seinen Jahresbericht mit einem Rückblick auf 20 Jahre Vereinsgeschichte. Seit seiner Gründung im Jahre 2002 hat der Kulturverein «3 Eidgenossen» über 170 Kleinkunstanlässe durchgeführt. Diese Anlässe mit kleinen, aufstrebenden Künstlern oder auch grossen Künstlern auf kleiner, ja kleinster Bühne werden sowohl beim Publikum als auch bei den Künstlern selbst sehr geschätzt. Der Präsident bedankte sich bei den Vereinsmitgliedern für das Vertrauen in die Programmverantwortlichen und die Bereitschaft, sich immer wieder auf Neues und Unbekanntes einzulassen.

Ganz im Gegensatz zu den beiden Vorjahren konnten im letzten Jahr sämtliche 11 Anlässe ohne Probleme und mit gutem Publikumsbesuch stattfinden. Dominik Ebner dankte dafür seinen Kolleginnen und Kollegen der Betriebsgruppe. Mit der einstimmigen Genehmigung von Rechnung, Budget und Jahresbeiträgen sowie der Bestätigung aller Amtsträger ging die



«Dukes of Harmony» gaben an der HV ein Konzert.

(Bild: zVg)

Hauptversammlung rasch zu Ende. Nach dem reichhaltigen Jubiläumsapéro für die Vereinsmitglieder wurde es Zeit für das angesagte Konzert mit dem Duo «Dukes of Harmony». Die inzwischen angewachsene Zuhörerschaft wurde von den beiden Musikern Kevin Volken und André Kalberer mit feinstem akustischem Rock mit Einflüssen aus Blues, Folk und Pop bestens unterhalten. Dabei überzeugten die beiden nicht nur mit ihrem virtuoson Spiel

auf den akustischen Gitarren und der Mundharmonika, sondern auch mit ihren grossartigen Stimmen, Kevin Volken als ausdrucksstarker Leadsänger, André Kalberer als subtiler Begleitvokalist. Sowohl ihre selbst geschriebenen Songs als auch die immer wieder eingestreuten Cover-Hits, etwa von Cat Stevens, Michael Jackson oder Pink Floyd, wurden begeistert applaudiert, bis das Konzert nach zwei Zugaben seinen Abschluss fand.

Der Kulturverein «3 Eidgenossen» möchte sich bei den Verantwortlichen der Brauerei Locher für das Gastrecht im neuen Vereinslokal sowie für die tolle Unterstützung ganz herzlich bedanken. Als nächste Anlässe stehen am 16. September Kabarett mit Schwester Cordula, am 28. Oktober Mundartrock mit Stefan Künzli, am 18. November Kabarett mit Valsecchi & Natter und am 16. Dezember eine Lesung mit Lidija Burcak auf dem Programm.